

## Le club chorale donne le ton !



Le club chorale est encadré cette année par Mesdames Giacobbo et Pélissou, professeures d'éducation musicale et M. Duffo, assistant d'éducation. Un chœur de 20 élèves compose la chorale qui se déroule le jeudi de 12h à 13h.

En fin d'année, les élèves participeront à un spectacle qui se déroulera à la Halle Aux Grains, avec d'autres collèges et écoles primaires de la région. Ce spectacle sera articulé autour du thème des musiques de film comme celles de « Star Wars, Harry Potter, Excalibur, Pirate des Caraïbes,



*Avatar, Titanic, Il faut sauver le soldat Ryan* ».

Les élèves seront accompagnés d'un orchestre symphonique de l'armée de terre. La même progression au niveau des musiques sera suivie par tous les établissements.

Cette belle aventure se finalisera par un concert le soir du 30 mai. Une répétition est prévue au mois de mars.

Louis, Orlina

## Le collège se mobilise pour aider les enfants du monde



Le club UNICEF a été créé, 6 ans auparavant, par Mesdames Monicolle, Palenzuela et Arguedas (ancienne principale adjointe). Le but est de sensibiliser les élèves aux conditions de vie d'enfants défavorisés dans certains pays du monde. Les collégiens prennent conscience du fait que d'autres enfants n'ont pas les mêmes chances qu'eux. Ils participent à la cause de l'UNICEF pour aider ces enfants. Cette cause est importante puisque les enfants sont l'avenir de ce monde et améliorer leur vie, améliorera l'humanité.

Depuis l'an dernier, le club organise des échanges par mail entre les élèves du collège et ceux d'une école du Burkina Faso. Malheureusement, depuis le début de l'année scolaire,



certains événements au Burkina Faso, n'ont pas permis de poursuivre les discussions.

Afin de réunir des fonds pour la cause de l'UNICEF, les élèves ont réalisé des cartes de Noël qu'ils ont vendues les 18 et 19 décembre dans le hall du collège lors des récréations.



Les membres du club UNICEF sont heureux d'avoir contribué par leurs actions à la cause de l'UNICEF afin d'aider les enfants du monde. Ils ont recueilli la somme de 561 euros qui sera reversée sous forme de chèque, à l'UNICEF, lors d'une petite cérémonie à laquelle participeront des représentants de l'organisation sur Toulouse.

Alice, Laureline, Mathilde

**Le chiffre du mois**  
**561€**  
C'est la somme réunie par les membres du club UNICEF lors de la vente des cartes de Noël.

## Droit au but !

L'AS Handball permet de commencer ce sport à un niveau débutant. L'AS existe depuis 3 ans et regroupe une équipe de 25 inscrits lors de cette saison.

Deux équipes sont constituées, l'une de 10 filles et l'autre de 15 garçons. Les handballeurs s'entraînent chaque lundi de 13h à 14h et les compétitions se déroulent le mercredi après-midi. L'équipe se déplace en bus. Les benjamins ont participé en novembre 2015 à une compétition de l'Union Nationale du Sport Scolaire (UNSS) dans la ville de l'Union. L'équipe de benjamins s'est rendue à Castelmaurou en décembre 2015. Le collège fournit à nos jeunes sportifs les maillots, aux couleurs de la ville de Balma, qu'ils portent lors des compétitions.



Le handball est un sport collectif qui permet de développer la coopération et le respect des règles de ses partenaires et adversaires. Il forme les « jeunes officiers de l'UNSS » à l'arbitrage.

L'équipe est motivée et dynamique. Elle participe à des compétitions qui laissent, sur le plan sportif, une marge de progression importante. Elle débute au niveau du district, progresse en départemental, régional et enfin en académique. L'équipe peut aller loin et on lui souhaite de remporter de belles victoires.

Léandre, Romain

Chef de publication : Mme Yron

Rédactrice en chef : Mme Tavares

Rédacteurs : Alice, Hugo, Laureline, Léandre, Louis, Mathilde, Mathis, Orlina, Pauline, Romain



## Les enfants de la balle

Les élèves du niveau 5°, 5° EGPA et d'ULIS sont partis le 10 décembre 2015 voir un spectacle de cirque à la Grainerie de Balma. Les arts du cirque ont été choisis pour le niveau 5° qui n'était engagé dans aucun projet en EPS.

En effet, le niveau 6° participait au cross du collège, celui de 4° à la sortie orientation et celui de 3° au choix de menus.

Ce projet s'adresse autant aux filles qu'aux garçons puisque plusieurs styles artistiques et sportifs sont regroupés : activité de groupe, acrobatie et mise en scène.

Les élèves ont assisté à un spectacle professionnel et doivent s'en inspirer pour la représentation en classe qu'ils auront à réaliser. Les élèves travaillent par groupe au montage d'un spectacle



dans lequel ils devront inclure : du jonglage, de l'équilibre et une mise en scène sur fond musical.

Les élèves de 4° participent également au montage d'un spectacle dans le cadre des arts du cirque.

Créativité, mise en scène et dynamisme guident nos collégiens dans cette aventure !

Hugo, Mathis



## Quand théâtre rime avec occitan



Le 11 décembre 2015, les élèves faisant l'option occitan sont allés voir, accompagnés par Mme Becvort, une pièce de théâtre, « Espanhol d'Aqui » à l'espace Roguet, dans le quartier de Saint-Cyprien, à Toulouse (cf. photos ci-contre du site <http://www.larampe-tio.org>).

Chaque année, les élèves assistent à des représentations afin d'en parler et de s'en inspirer pour le spectacle qu'ils joueront en fin d'année.

Les élèves comprennent qu'il est possible de gagner sa vie en faisant un métier artistique et en apprenant l'occitan.

Le sujet de la pièce est choisi en fonction de l'actualité, comme

le montre cette pièce de théâtre qui parle de migrants.

Les élèves ont seulement payé les frais de bus puisque la pièce de théâtre est offerte par « D'Arts et D'Oc », une association de loi 1901. Cette association a pour but de promouvoir la langue occitane et de financer des spectacles grâce à des subventions du conseil départemental.

Mathis



## A vos agendas !

21/01/16 : Sortie des élèves de 6° au Théâtre Altigone, « Le Médecin Malgré Lui » Molière.

28/01/16 : Visite des archives départementales de Toulouse, 5°3 (Mmes Palenzuela et Berteau).

01/02/16 : Sortie des élèves de 3°3 et 3°4 au Musée de la Résistance.

02/02/16 : Sortie au théâtre Altigone de tous les élèves de 3° (+ 1 élève d'ULIS) pour une représentation en anglais « La vie et la mort de Martin Luther King ».

Du 10 au 15/03/16 : Voyage en Italie : échange avec le collège Leonardo Da Vinci LATINA.



MEILLEURS VOEUX



L'ÉQUIPE DU ROSTAND EXPRES  
VOUS SOUHAITE UNE  
TRÈS BONNE ANNÉE 2016



1. On y aspire tous. Etat heureux
2. On la cache dans un gâteau, certains la collectionnent
3. Qui exerce le pouvoir souverain
4. Ceux qui l'ont, sont bien portants
5. Les gourmands la dégustent, elle peut être à la framipane

